

## Uruguay venderá marihuana a un dólar

Escrito por peseta - 23/10/2013 10:39

---

Hay países que ya veis que emprendedores son.

Uruguay ha decidido que venderá marihuana a un dólar a partir del 2014.

La marihuana estatal –la primera cosecha a cargo del Estado- se venderá a un dólar el gramo, y su venta comenzará en el segundo semestre del año 2014.

Baratita, baratita.

Los usuarios sólo deberán registrarse en un banco de datos, que no tendrá carácter de información pública, y podrá adquirir un máximo de 40 gramos al mes.

"La vaporización o la inclusión en comidas, como brownies, son formas alternativas del uso de marihuana que se darán a conocer por parte del regulador, en este caso el Estado". Imagíante a tu suegra haciendo brownies de marihuana!!

Actualmente en Uruguay la marihuana adquirida en el mercado negro tiene un valor de un 1,50 dólares el gramo, así que el precio fijado por el Estado servirá competir con los narcotraficantes.

<http://www.elmundo.es/america/2013/10/21/noticias/1382367875.html>

=====

## Re: Uruguay venderá marihuana a un dólar

Escrito por avemadrid - 23/10/2013 20:07

---

Los narcotraficantes y las plantaciones serán legales???

Porque sería de risa que no dejen vender lo que va a vender el gobierno...

=====